
 

 
GABINETE DE COMUNICACIÓN  

El alcalde de Villaescusa asume la presidencia del Comité Comarcal 
del PRC con el reto de impulsar el Área Metropolitana de la Bahía  
 
José María Fuentes-Pila y Rosa Valdés han sido nombrados vicepresidente y secretaria de 
Organización 
 

Santander, 15 de marzo de 2024 

El alcalde de Villaescusa, Constantino Fernández, ha asumido la presidencia del Comité 
Comarcal del PRC en el Arco de la Bahía, que ha renovado su composición y ha elegido a José 
María Fuentes-Pila como vicepresidente y a Rosa Valdés como secretaria de Organización, en 
una reunión celebrada ayer con la participación de representantes de los municipios de 
Santander, Camargo, Villaescusa, El Astillero, Piélagos y Bezana. 
 
Impulsar el desarrollo del Área Metropolitana de la Bahía será la primera prioridad del nuevo 
Comité, con el fin de propiciar la comarcalización de los servicios públicos fundamentales y 
asegurar así una mejor prestación a los ciudadanos de los diferentes ayuntamientos. 
 
Así lo ha dado a conocer Constantino Fernández, quien ha anunciado que el PRC promoverá 
iniciativas “a todos los niveles” para poner en marcha este proyecto, que partiendo de “un 
respeto absoluto al municipalismo y a las competencias de cada ayuntamiento”, pretende 
fortalecer la cooperación en beneficio de los ciudadanos, que “muchas veces no entienden de 
límites administrativos y lo que buscan son facilidades para su vida cotidiana”. 
 
El comité regionalista considera que esas facilidades pueden llegar de la mano de servicios 
mancomunados y “fáciles de gestionar”, mediante políticas coordinadas que contribuyan a 
avanzar en la cohesión social y territorial del Arco de la Bahía. 
 
Como ejemplo de la eficacia de este tipo de políticas, el alcalde de Villaescusa ha mencionado 
el Plan Coordinado de Servicios iniciado en Torrelavega para facilitar el acceso de los 
ciudadanos de los municipios vecinos al autobús municipal Torrebus. 
 
En este sentido, ha destacado tránsito diario que genera la riqueza social y comercial, de 
servicios y equipamientos que pivota sobre Santander y que requiere “facilidades” para los 
usuarios que acceden a la capital. 
 
El Área Metropolitana fue una de las principales propuestas del PRC en los municipios de la 
Bahía en las elecciones municipales del pasado mayo y el Comité Comarcal quiere avanzar a 
partir de ahora en su desarrollo, con el objetivo de impulsar una ley que promueva las ventajas 
de la colaboración tanto en la gestión del transporte público, como de otros servicios básicos, 
entre ellos los bomberos, la recogida de basuras o el reciclaje, e incluso posibles planes 
conjuntos de empleo, urbanismo y movilidad. 
 
Todo ello, ha concluido Fernández, “con el propósito de lograr una prestación más eficiente 
de los servicios públicos y a menor coste”. 


